

Surabaya, 01 Februari 2018

No : SKE.040/BGS/Sby/2/2017
Hal : Penawaran Lowongan Kerja
Lampiran : Kualifikasi Posisi

Kepada Yth.

Bapak Dr. H. Andoko, ST., M.T
Dekan Fakultas Teknik
Universitas Negeri Malang

Dengan hormat,

Sebagai kelanjutan diskusi melalui telepon dengan staf kami, bahwa kami PT. Indofood Sukses Makmur Tbk. Divisi Bogasari Surabaya menawarkan lowongan kerja bagi tenaga-tenaga potensial dari alumni Universitas Negeri Malang khususnya Program Studi Tata Boga, yang akan kami tempatkan di Bogasari Baking Center cabang Surabaya, Kediri, Jember, Semarang, Banjarmasin dan Samarinda.

Kami mengetahui bahwa para alumni Universitas Negeri Malang memiliki pengetahuan dan kemampuan Tata Boga dengan kualitas yang sesuai dengan kualifikasi posisi yang kami tawarkan yaitu :

Posisi : **Assistant Baker**
Kualifikasi : terlampir

Untuk itu, mohon bantuan Bapak untuk melakukan publikasi lowongan kerja tersebut melalui media kampus yang ada, khususnya bagi para alumni dengan Program Studi Tata Boga. Aplikasi lamaran dapat dikirimkan ke alamat email : recruitment.sby@bogasariflour.com

Demikian penawaran ini kami sampaikan, atas perhatian dan kerjasamanya kami sampaikan terimakasih.

Hormat kami,




Bambang Darundriyo
HR Manager

Tembusan :
Arsip

PT. Indofood Sukses Makmur Tbk

Divisi Bogasari Surabaya

ASSISTANT BAKER (CODE : AB)

Uraian Peran :

Melaksanakan seluruh proses administrasi & operasional yang terkait dengan pelaksanaan kegiatan pelatihan Baking Center (teori & praktek pelatihan bread, cookies, pastry, mie, dan cake), seperti pendaftaran peserta dan pelaporan tentang jalannya pelatihan, persiapan materi / bahan pelatihan serta melakukan kompilasi dan filling atas dokumen administratif yang ada untuk menjamin pelatihan berjalan lancar

Kualifikasi yang dibutuhkan :

Pria, Maksimal 28 tahun

Min. D3 Tata Boga, Perhotelan. Min. IPK : 2,8

Berpengalaman di bidang pengolahan bread, cookies, pastry, mie, cake / yang berbasis tepung terigu

Dapat mengoperasikan komputer beraplikasi MS. Office

Kemampuan komunikasi baik & berpenampilan menarik

Menyukai Travelling

Bersedia ditempatkan di seluruh wilayah Indonesia

Bagi yang memenuhi kualifikasi diatas, dapat mengirimkan lamaran, CV lengkap, Pas foto terakhir, dengan mencantumkan kode posisi dikiri atas amplop ke :

Seksi Career & People Management

PT. ISM Bogasari Flour Mills

Jl. Nilam Timur No. 16 Surabaya

E-mail : Recruitment.sby@bogasariflour.com

Kami merupakan salah satu anak perusahaan dari PT. Indofood Sukses Makmur, Tbk yang bergerak dalam bidang penggilingan gandum menjadi tepung terigu, yang mempunyai kapasitas giling terbesar di dunia, serta berorientasi pasar Nasional dan Internasional.

Saat ini kami membutuhkan tenaga kerja yang dinamis dan bermotivasi tinggi untuk ditempatkan pada posisi:

